

4 おじいちゃんおばあちゃんデー

news 孫と一緒に楽しく交流

未就園児と祖父母が対象の「おじいちゃんおばあちゃんデー」が10月14日、甲賀子育て支援センターで行われました。

この事業は、おもちゃや遊具で自由に遊んだり子育て仲間と出会えるオープンルームに、「おじいちゃんやおばあちゃんが気軽に参加できる日を設けてほしい」という保護者の要望を受けて今回初めて開かれました。家で孫の面倒をみる事が多いおじいちゃんおばあちゃんに交流してもらいたいとねらいです。

参加者は「安心して孫を遊ばせることができた」「いろんな人と交流できて楽しかった」と、うれしそうに話してくれました。



▲孫と一緒にどんぐりころころを歌う様子

5 大野小学校全校リサイクル作戦

news 捨てればゴミ、集めれば資源

大野小学校全校リサイクル作戦が10月15日に実施され、全校児童が古紙や古着などを回収して回りました。

大野小学校では、物を大切にすることを育てるために毎年資源回収を行っており、そこで得たお金は学校に必要なものの購入や募金などに使われています。児童会が主体となって準備を進め、手作りのチラシで地域の方に協力を呼びかけました。

児童らは資源を回収して回りながら「こんにちは」「ありがとうございます」と元気にあいさつし、地域の方への感謝の心もしっかり学んでいました。



▲地域の方から古紙を受け取る児童



▲振り込め詐欺の危険を訴える啓発劇

6 news

甲賀市犯罪のないあんぜんあしんなまちづくり市民大会

犯罪のないまち甲賀に向けて

甲賀市犯罪のないあんぜんあしんなまちづくり市民大会が10月18日、碧水ホールで行われ、地域の代表者や自主防犯活動団体をはじめ市内の各種関係団体の方々約300人が参加しました。この大会では、市をとりまく犯罪情勢の講演、先進的な自主防犯活動の事例発表、劇団ぼんぼこによる詐欺被害に遭わないための啓発劇などが行われました。最後に大会宣言が読み上げられ、「犯罪のないまち甲賀」の実現に向けて、市民が一丸となって行動することが参加者全員の拍手で採択されました。

1 第23回忍者の里杯親善ゲートボール大会

news 100チームの熱戦

第23回忍者の里杯親善ゲートボール大会が10月9日、甲南グラウンドで開かれました。

この大会は自身の健康維持や地域社会への貢献などのために、甲南町ゲートボール連盟が毎年開催しているものです。県内外から100チームが集まり、ゲートボール愛好者約650人が爽やかな秋晴れのもと、白熱した戦いを繰り広げました。

参加者は、いろいろなチームとの交流を楽しみながらプレイし、ゲートボール仲間の輪を広げていました。



▲県内外から集まった参加者



▲熱心に講義を聞く参加者

3 news

女性のためのお仕事セミナー

これからの働き方を考える

女性のためのお仕事セミナーが10月13日にサントピア水口共同福祉施設で開かれ、11人が参加しました。結婚・出産を機会に離職して再就職を考えている方や、仕事と子育ての両立で悩んでいる方を対象に、県の女性活躍推進課が企画しました。セミナーでは、「100万円と130万円の違い」をテーマに配偶者控除と収入の関係などを学び、希望者には個別にカウンセリングも行われました。参加者はケーススタディなどを通して自身の価値観を見つめ直し、これからの働き方を真剣に考えていました。

まなびの体験広場2015 ひとみの輝く甲賀っこまつり

news 2 学ぼう、考えよう、交流しよう!

小学生を対象にした「まなびの体験広場」が10月10日、忍の里プラザで開催されました。

この事業は、講師には発表の場、子どもたちには発見の場を提供し、異世代間交流の中で生涯学習の発展をめざすものです。市内の中高生や専門学校生、シルバー人材センター、企業の方などを講師に、「まなび」をキーワードにしたさまざまな体験ができるブースが設置され、多くの親子でにぎわいました。

来場者はプラネタリウムや科学実験、廃材や身近なものを使ったものづくりなどを楽しみ、講師との交流の中で新たな興味を見つけたようでした。



▲液体窒素による科学実験

まなびの体験広場

